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尚缺23个军区将由当地军支区给予提升

全国各省须有军区司令部全国各省须有军区司令部
2 月 12 日，展玉县 Cilaku 镇警长 Nandang 少校（右）将当地拾荒

者发现一枚仍具爆炸力的手榴弹移交给展玉县0608军支区军官。

展玉县发现仍具爆炸力手榴弹展玉县发现仍具爆炸力手榴弹

2月11日，国防部长普拉波沃在雅加达哈林机场为救援土耳其地震赈
灾物质送行之后表示，国防部计划在全国共38个省区设立军区司令部。

我国将在各个省区设立军区司令部

【本报讯】国防部长普
拉波沃（Prabowo Subianto）于
2 月 11 日在雅加达东区表
示，全国各省区包括巴布亚
的中巴布亚、南巴布亚、西
北巴布亚及高地巴布亚 4
个新自治区（DOB）将组建
军区司令部。他说：“全国
共有 38 个省区，目前只有
15 个军区司令部，许多省
区还没有军区司令部。”

现有的军区司令部其
中是 Bukit Barisan 第 1 军区
司令部、Udayana 第 2 军区
司令部、Siliwangi 第 3 军区
司令部、Brawijaya 第 5 军区

司令部、Mulawarman 第 6 军
区 司 令 部 、Udayana 第 9 军
区司令部、Tanjungpura 第 12
军区司令部、Merdeka 第 13
军 区 司 令 部 、Hasanudin 第
14 军区司令部、Pattimura 第
16 军区司令部、Cenderawa-
sih 第 17 军区司令部、Kasu-
ari 第 18 军区司令部、Jaya-
karta 军区司令部及 Iskandar
Muda 军区司令部。

根据上述数据，在全国
38 个省区将补充 23 个军区
司令部。普拉波沃称，这项
全国省区设立军区司令部
的计划仍在深思熟虑的过

程中。该计划将逐步实现
中。他说：“我们会持续讨
论此事，感谢真主，我们开
始一点一点地起步。”

为何在每个省区必须
有军区司令部，因为我国着
重于全国及全民联合的防
务体系，因此地方政府与居
民必须共同结合。普拉波
沃说：“目前我们计划在某
些省区已有的军支区司令
部，升级为军区司令部。”

此前，陆军参谋长杜东
（Dudung Abdurachman）就 有
关在每个省区组建军区司令
部的顺序解释称，第一个阶段

是向国军总司令提出建议。
杜东于2月10日在雅加

达陆军总部出席国军领导层
会议后说：“根据国防部长的
命令，以及国军总司令的赞同

下，以后在每个省区将设立军
区司令部。我们已向国军总
司令提出该建议。国军总司
令稍后将向国防部长提出该
建议。” （Ing）
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【本报讯】外 交 部 长 蕾
特诺（Retno Marsudi）表示，
我国担心印度太平洋区域
因出现激烈的竞争性，导
致公开冲突的风险很大。

这是她和国防部长普
拉波沃（Prabowo Subianto）与
澳大利亚外长黄英贤（Pen-
ny Wong）及澳大利亚副总
理兼防长理查德·马尔斯
（Richard Marles）在 本 周 进
行会晤时所阐述的言论。

蕾特诺于 2 月 11 日指
出，上述会晤对印尼和澳
大利亚来说具有重要的意
义。因双方讨论关于外交
战略性政治问题，并提及
双边性或区域性及全球性

的国防和安全事项，包括
印澳两国承诺将该地区从
核武器的威胁摆脱出来。

她说：“印尼非常担心
日益剧烈的区域竞争性。
倘若不良好处理的话该竞
争性会产生严重的影响，
即演变成公开冲突。”

蕾 特 诺 透 露 称 ，我 国
持续邀请澳大利亚共同成
为维护印太区域的和平、
稳定及繁荣发挥积极的作
用。另一方面，我国再度
重申有关亚太区域的经济
及建设方面的包容性合作
的观念。

因此我国强调对印太
区 域 实 施 东 盟 展 望（AO-

IP）协同作用的重要性，此
举将成为我国于 2023 年成
为轮值主席国的主要支柱
之一。她说：“我们的希望
是以包容性的合作关系来
降低紧张的局面。”

她在会中要传达的第
二件事项是尊重国际法律
的重要性，特别是 1982 年
联 合 国 海 洋 法 公 约（UN-
CLOS）的重要性。以使海
洋成为支持和平和繁荣的
力量。各方在南中国海也
必须创设有利的安全情势。

蕾 特 诺 指 出 ，印 尼 在
上述会晤中强调有关克服
非传统的海事挑战，尤其
是人口贩卖及非法捕鱼活
动。她说：“这就是区域合
作机制的重要性，如由印
尼与澳大利亚两国共同主
持的巴厘进程。” （Ing）

【本报讯】从业党（Gol-
kar）总主席艾朗卡和民族
复兴党（PKB）总主席穆海
敏打开了合并与分别组建
两个联盟的机会。

从业党目前与国民使
命党（PAN）和团结建设党
（PPP）组 成 了 印 度 尼 西 亚
统 一 联 盟 (KIB)。 与 此 同
时，民族复兴党与大印尼行
动党（Gerindra）建立了名为
大 印 尼 复 兴 联 盟（KIR）的
伙伴关系。

艾朗卡和穆海敏上周末
在雅京中区翁加诺大楼会面
后，提到了联盟合并的机会。

艾朗卡声称，在会议期
间，从业党和民复党都邀请
他们加入各自的联盟。他
在新闻发布会上说，如果都
加入他们的邀请，越强越
好。在政治上没有什么是
不能讨论的。

艾朗卡表示，与穆海敏
的初次会面将由双方进行
后续会议。他说今天的会
面只是随便走走，但他感觉
有安全到达目的地的热忱。

他说，双方互相拜访，
如果我们一起吃早饭，然后
一起散步，健康而安全地走
到目的地。

与艾朗卡一样，穆海敏
也欢迎两个联盟合并为一
个联盟。对他来说，一个联
盟中的政党越多，选举过程
就越有效。

他还说，所以我们希望
各方，让我们将愿景、目标
和具体目标等同起来，这样
我们才能真正做好准备，不
要采取突然的战略步骤。

KIB 和 KIR 很早以前就
宣布了政党联盟。不过，两
大联盟尚未公布在即将举
行的 2024 年总统选举中推
举的总统候选人名单。

到目前为止，只有民族
民主党（Nasdem）坚定地宣
布 阿 尼 斯（Anies Baswedan）
是他们将在 2024 年总统大
选中支持的人物。至今为
止，民族民主党仍在与公正
福 利 党（PKS）和 民 主 党
（Demokrat）敲 定 政 党 联 盟
的过程中。

与此同时，唯一拥有无
需与其它政党合作提名总
统候选人的斗争民主党尚
未作出决定，因为仍在等待
总主席梅加瓦蒂的指示。

（Irw）

外长称印太区域竞争愈加剧烈
我国担心会演变成国际公开冲突

从业党与民族复兴党两党魁会谈
开启KIB和 KIR两大联盟合作或合并机会


